
 

 

 

 
 

 
 

 

 

Das Dach von der Hechinger Kreis-Sport-Halle wird neu 

gemacht. 

Der Zollernalbkreis macht seine Schul-Gebäude wieder gut. 
Das heißt: 
Die Schul-Gebäude sollen wieder besser werden. 
In Hechingen hat man mit dem Dach von der Kreis-Sport-Halle angefangen. 

Das Dach von der Schule ist kaputt. 
Das Dach wurde schon oft repariert. 
Aber das Dach ist immer noch kaputt. 
Deshalb muss das Dach neu gemacht werden. 
Und das Dach soll moderner werden. 
 
Die Schule bekommt ein neues Dach. 
Das neue Dach soll besser sein als das alte Dach. 
Zum Beispiel: 

 Das neue Dach soll besser warm halten. 

 Auf dem neuen Dach soll eine Photovoltaik-Anlage sein. 

 
Eine Photovoltaik-Anlage macht Strom aus Sonnen-Licht. 
Die Photovoltaik-Anlage auf dem neuen Dach kann 65 Kilo-Watt-Peak machen. 
Kilo-Watt-Peak ist eine Maß-Einheit für Strom. 
 
Die Schule kann den Strom von der Photovoltaik-Anlage benutzen. 
Dann muss die Schule weniger Strom kaufen. 
So kann die Schule Geld sparen. 
 
Catharina Pawlowskij arbeitet für den Kreis. 
Sie kümmert sich um die Häuser vom Kreis. 

Catharina Pawlowskij sagt: 
Das neue Dach ist gut für die Umwelt. 
Und das neue Dach spart Geld. 
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Der Kreistag hat im Februar 2024 gesagt: 
Das neue Dach darf 1,16 Millionen Euro kosten. 
 
Das Land gibt der Schule 350.000 Euro für das neue Dach. 

Die Halle bekommt eine neue Dach-Entwässerung. 
Dafür muss man jetzt die Erde vorbereiten. 
Deshalb kann man die Park-Plätze an der Ost-Seite von der Halle nicht benutzen. 
Das dauert ungefähr 4 Wochen. 
In dieser Zeit schneidet man auch die Hecke zwischen der Halle und dem 
städtischen Park-Platz. 
 
Ende Februar fängt man mit den Arbeiten am Dach an. 
Dafür muss man zuerst den Kies vom Dach wegmachen. 
Die Arbeiten sollen bis zum Schuljahres-Beginn im September fertig sein. 
 
Man kann die Halle während der Bau-Zeit fast immer benutzen. 
Zum Beispiel für den Schul-Sport oder für den Vereins-Sport. 
Nur während der Demontage und Montage von den Ober-Lichtern kann man die 
Halle nicht benutzen. 
 
Das Projekt und der Zeit-Plan hängen vom Wetter ab. 
Deshalb kann es auch anders laufen. 


